

かれんに満開

2月中旬、安富祖区の田んぼに令和3年度緑化事業の取り組みとして植えられたコスモスが見ごろを迎えました。田んぼ一面に赤や白、ピンクのコスモスの花が咲き、訪れた人を楽しませました。



中小企業庁長官表彰受賞

11月22日、恩納村商工会長の平安名盛智会長が村役場を訪れ、中小企業庁長官表彰受賞の報告を行いました。

11月11日に東京国際フォーラムで開催された「第61回商工会全国大会」において、村商工会の宮崎るみ子副会長、白井敏夫理事、長嶺明理事、職員の宮城五月さんがそれぞれ功績を評価され受賞しました。

平安名会長は「コロナ禍で大変厳しい状況下、役職員一丸となって小規模事業者等への伴走型

支援並びに、地域振興の発展にも尽力する」とあいさつしました。長浜村長は「永年、地域の小規模事業者経営支援、地域振興活動にも尽力いただき、その地域貢献への功績が認められたことは、村としても本当に嬉しい。今後とも、村と連携し、SDGs未来都市形成に向け活躍いただきたい」と話しました。



給食センターへかぼちゃ・大根の寄贈

金城文世さん（真栄田区）よりかぼちゃ（30kg）、東守さん（名嘉真区）より大根（100kg）の寄贈がありました。

早速、学校給食で使用し、児童生徒も大変喜んでいました。



美味しく
いただきました。
ありがとうございます。

恩納のみそ汁



ソーキ汁



金城さん



東さん

